
         Câmara Municipal de Caraguatatuba
Estância Balneária
Estado de São Paulo

(Requer informações do Executivo Municipal sobre a entrega da Unidade
Básica de Saúde – UBS no bairro Jardim Gaivotas) 

SENHOR PRESIDENTE E SENHORES VEREADORES:

Considerando  a  necessidade  de  promover  e  proteger  a  saúde,  a
prevenção de agravos,  diagnóstico,  tratamento,  reabilitação,  redução de
danos  e  a  manutenção  da  saúde  com  o  objetivo  de  desenvolver  uma
atenção  integral  que  impacte  na  situação  de  saúde  e  autonomia  das
pessoas e nos determinantes e condicionantes de saúde das coletividades;

Considerando que uma Unidade Básica de Saúde (UBS) é a principal
porta de entrada e centro de comunicação com toda a Rede de Atenção à
Saúde,  por  ser  instalada  perto  de  onde  as  pessoas  moram,  trabalham,
estudam e vivem e, com isso, desempenha um papel central na garantia de
acesso à população a uma atenção à saúde de qualidade;

Considerando  ainda que  na  UBS,  é  possível  receber  atendimentos
básicos e gratuitos em Pediatria, Ginecologia, Clínica Geral, Enfermagem e
Odontologia, evitando o deslocamento dos munícipes para outros bairros; 

REQUEIRO à Douta Mesa, cumpridas as formalidades regimentais, seja oficiado
ao Excelentíssimo Senhor José  Pereira  de  Aguilar  Júnior,  Prefeito  Municipal,  para  que
responda a essa Casa de Leis o que segue:

1-  Quais  as  providências  estão  sendo tomadas pelo Executivo  Municipal  para a
entrega da UBS do Bairro Jardim Gaivotas?

2- Se positivo ainda, para quando está previsto?
3- Se negativo, quais os impedimentos? 

SALA “BENEDITO ZACARIAS AROUCA”, 13 DE OUTUBRO DE 2021.

AURIMAR MANSANO

Vereador Aurimar - PTB
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